

Pénurie d'eau à Yako : Les femmes prennent d'assaut les locaux de l'ONEA

Dossier de la rédaction de H2o
Juin 2018

Le mercredi 16 mai, les femmes du secteur 6 de Yako se sont rendues dans les locaux de l'Office national de l'eau et de l'assainissement (ONEA) de Yako afin de remettre leurs doléances au directeur pour une distribution équitable de l'eau dans la ville.

Elles étaient plus d'une cinquantaine, guidées par leur porte-parole, Noeline Ouédraogo, à prendre d'assaut les locaux pour exprimer leur ras-le-bol face aux coupures intempestives d'eau au secteur 6 de Yako. En l'absence du directeur, elles ont remis leurs doléances au releveur de compteurs, Issa Traoré, qui a promis de transmettre cela à qui de droit. Munies de bidons, de seaux et dealebasses en ont profité pour se servir robinets de l'ONEA. Selon la porte-parole des femmes, certaines familles du secteur sont en manque d'eau depuis plus de cinq mois alors que d'autres quartiers de la ville sont abondamment servis 24h/24. Elles demandent à l'ONEA d'être servies au moins trois fois par semaine. "Nous ne pouvons pas accepter le fait qu'à tout moment, il nous faut veiller pour vérifier s'il y a l'eau ou pas dans nos robinets, et là encore, sans espoir." Elles réclament aussi que le guichet de paiement respecte des horaires d'ouverture. "Souvent même, on vient au guichet pour payer les factures et il n'y a personne. Cela fait que nous payons des pénalités sur les factures aprés", s'indignent-elles. Les femmes ont laissé entendre que cette action n'est qu'une première, et que si elles ne sont pas entendues, elles sortiront avec des tenues sales, des soutien-gorge et culottes, mais aussi des marmites et des spatules pour dire qu'elles n'ont même pas le minimum d'eau pour faire le ménage.

Marou Dianda, Le Pays (Ouagadougou) - AllAfrica